

Fiscalía investiga hogar de ancianos

Anciano pasó más de 15 horas en misma posición

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Las llagas infectadas que tenía don Luis Segura, de 77 años, viejito que estaba en el Hogar de Ancianos de Escazú, se le hicieron por estar en una misma posición más de 15 horas y nunca se las limpiaron.

Así lo dio a conocer el doctor

Fernando Morales, director del Hospital Raúl Blanco Cervantes, donde ingresó el anciano este lunes por petición de su única hija.

Don Luis es quien salió desnudo en unas polémicas fotos que denunciaban presuntos maltratos en el Hogar de Ancianos de Escazú.

El médico aseguró que el viejito sufre de “estado confusional” por

lo que no puede mantener una conversación y en lo que lleva internado en el hospital, nunca se ha quitado la ropa. La fiscalía abrió ayer una causa penal contra el hogar de ancianos tras la denuncia de una ofendida de apellido Solís. La arquidiócesis de San José, además, informó que Sor Elsa Castellanos, directora del lugar, no es monja.